

L'ART : UN PONT DE PLUS ENTRE NOS VILLES

C'est une première !

Madame Michelle Lasselin et Monsieur Axel Poniatowski l'ont souligné lors du vernissage, le 19 septembre 2015 : cette année, pour la première fois, notre ville jumelle, Marbach am Neckar (Bade-Wurtemberg), était représentée au Salon de l'Artistique de L'Isle-Adam.

La graphiste Anna Gönner, professeur au Lycée Friedrich Schiller de Marbach, présentait des sérigraphies inspirées des contes de Grimm, et l'artiste Willi Gilli un choix de ses œuvres peintes et sculptées.

Si Anna Gönner n'avait pu se rendre à L'Isle-Adam, la présence de Willi Gilli fut l'occasion d'échanges amicaux, particulièrement avec les adhérents de l'Association des amis du jumelage tant lors du vernissage qu'au cours d'allemand conduit par Isabel Delais et Heike Bacos.

Et, comme pour sceller ce nouveau lien entre les cités amies, c'est à une œuvre de Willi Gilli, *Memento*, en bois de pin peint que le jury a attribué à l'unanimité le prix de sculpture. Un prix qu'il a reçu avec autant de modestie que notre présidente Isabel Delais et les adhérents présents ont mis de chaleur à l'en féliciter.